

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. Alasan Pemilihan Judul**

Suatu perusahaan yang relatif kecil pada umumnya dipimpin langsung oleh pemilik perusahaan itu sendiri, dan pembukuannya masih sederhana. Oleh karena itu masih mampu mengikuti kegiatan perusahaan dengan teliti dan mengadakan pengawasan langsung pada setiap aktivitas perusahaan, dalam hal ini pemilik perusahaan merangkap semua fungsi, yaitu sebagai pemimpin, pengawas dan juga pengelola. Sedangkan untuk perusahaan yang besar, pimpinan tidak bisa secara langsung mengawasi setiap aspek kegiatan yang ada dalam perusahaan. Oleh karena itu perlu adanya sistem pembagian tugas dan wewenang yang efektif dan terpadu yang diharapkan akan membantu manajemen dalam rangka mewujudkan tujuan perusahaan secara keseluruhan.

Sistem akuntansi juga merupakan sarana yang dipakai manajemen untuk mendapatkan informasi yang diperlukan guna mengelola dan menyusun laporan keuangan perusahaan. Saran tersebut berupa seperangkat peraturan, kebijakan catatan, prosedur dan hubungan keorganisasian yang didesain untuk mengendalikan kegiatan serta sumber-sumber yang dimiliki perusahaan. Selain itu sistem akuntansi merupakan jaringan penghubung yang sistematis dalam menyajikan informasi yang berguna dan dapat dipercaya untuk membantu pimpinan dalam mencapai tujuan organisasi yang telah ditentukan.

Pada umumnya tujuan perusahaan adalah untuk memaksimalkan laba. Salah satu hal yang perlu diperhatikan dalam memaksimalkan laba adalah adanya sistem penjualan dan penerimaan kas yang efektif. Dalam kegiatan penjualan dan penerimaan kas perlu kiranya diciptakan hubungan yang baik, adanya pendelegasian wewenang dan tanggungjawab terhadap masing-masing fungsi sehingga penyelewengan maupun kesalahan yang terjadi dapat segera diketahui dan selanjutnya diambil tindakan kebijakan.

PT. Prima Global Elux merupakan suatu perusahaan dagang yang bergerak dibidang pemasaran barang-barang elektronik, khususnya alat-alat rumah tangga yang bermerk Elektrolux seperti kulkas, mesin cuci, kompor gas dan lain-lain. Perusahaan ini banyak melakukan transaksi penjualan baik penjualan tunai maupun kredit.

Dari uraian tersebut jelas bahwa sistem akuntansi dalam suatu perusahaan sangat bermanfaat dan perlu. Berdasarkan alasan ini, penulis merasa tertarik untuk mengadakan penelitian dengan judul : “SISTEM AKUNTANSI PENJUALAN DAN PENERIMAAN KAS PADA PT. PRIMA GLOBAL ELUX MEDAN”.

## **B. Perumusan Masalah**

Sesuai dengan judul yang telah dikemukakan maka penulis ingin melihat sejauhmana PT. Prima Global Elux telah menerapkan sistem akuntansi penjualan dan penerimaan kas dalam kegiatannya.